



Felipe Calderón celebra discurso de diputada morenista que acusa de traidores a sus compañeros de bancada: “Cero pesos para víctimas”

El expresidente criticó que los legisladores de Morena no movieran “ni una coma” del Presupuesto de Egresos Federales por orden “de quien dicta”



El expresidente **Felipe Calderón** reaccionó al discurso de la diputada morenista Selene Ávila, cercana a **Marcelo Ebrard**, quien después de *varias horas de discusión* en la Cámara de Diputados habían intentado que se modificara el Presupuesto de Egresos Federales para **destinar recursos para la reconstrucción de Acapulco** y ayudar a los damnificados.

Aunque los diputados de Morena y sus aliados, no permitieron que se discutiera ningún cambio para destinar estos recursos, esto provocó la inconformidad de Selene Ávila, quien acusó a la bancada del partido guinda de ser “traidores” y **no permitir que se destinarán más recursos** para apoyo de los acapulqueños.

“Este es uno de los *momentos más impactantes ocurridos en el Congreso mexicano*, quedará como testimonio vivo de lo que pasó en México en **este oscuro período de la historia**”, escribió en su cuenta personal de X, Felipe Calderón.